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PDF ソフトに関する意識調査 

詳細結果 

 

 

 

 

 

 

◇ 調査対象 ： 従業員規模 1,000 名以上の会社員（主に役職者） 

◇ サンプル数 ： 621 サンプル 

◇ 調査方法 ： インターネット調査 

◇ 実施日 ： 2004 年 6 月 4 日（金） 

 

参考資料 

調査設計の概要 

 



 
 

【PDF ソフトに関する意識調査】 

■ 情報漏洩防止などのセキュリティ対策は重要だと思う人は、99.2％ 

■ 自社で PDF 作成ソフトを希望通りの台数分、導入している人は、21.4％ 

■ 希望通りの台数を導入できない理由はライセンス料が高いからが、62.4％ 

■ PDF 作成ソフトの導入は今後必要になると思う人は、93.3％ 

■ １ライセンスあたり 2,000 円以下なら全社員台数分導入しても良いと思う人は、66.6％ 

 

情報漏洩防止などのセキュリティ対策を重要だと思っている人が 99.2％と多数となっている一方、セキ

ュリティ対策に有効な PDF 作成ソフトを自社で希望通りの台数分、導入している人は、21.4％にとどまり

ます。62.4％の人がライセンス料が高いことを希望通り導入できない理由として挙げています。それに

対して、ライセンス料が 2,000 円以下であれば全社員台数分導入しても良いと考えている人が、66.6％

という結果になりました。 

 

 

はい:99.2％

いいえ:0.8％

 

いいえ:78.6％

はい:21.4％

 

Q.1 情報漏洩防止などのセキュリティ対策は重要だと思いますか？ ＜単数回答＞（620 名） 

Q.2 PDF 作成ソフトを希望通りの台数分、導入していますか？＜単数回答＞（616 名） 



 
 

 

 

10人に1

台:25.1％

不明:32.5％

1人1台:7.5％

50人に1

台:13.6％

その他:7.5％

100人に1

台:7.0％
2人に1台:6.8％

 

  

ライセンス管理

が煩雑だか

ら:16.4％

必要性を感じな

いから:7.3％

その他:6.0％

PDF作成ソフトの

操作が複雑だか

ら:4.8％ インストール、設

定が複雑だか

ら:3.1％

ライセンス料が

高いから:62.4％

 

はい:93.3％

いいえ:6.7％

Q.3 何人に 1 台くらいの割合で導入されていますか？＜単数回答＞（295 名） 

Q.5 PDF 作成ソフトの導入は今後必要になると思いますか？＜単数回答＞（480 名） 

Q.4 希望通りの台数を導入できない理由は何ですか？＜単数回答＞（579 名） 



 
 

10人に1

台:19.2％

2人に1

台:10.7％

その他:5.5％

50人に1

台:2.9％
100人に1

台:1.5％

1人1

台:60.2％
 

 

5,000円以上

～1万円未

満:4.4％

その他:11.9％

2,000円以上

～5,000円未

満:18.0％

1万円以上～3

万円未

満:1.3％

2,000円以

下:64.4％

5,000円以上

～1万円未

満:1.2％

2,000円以上

～5,000円未

満:7.6％

その他:24.4％

1万円以上～3

万円未

満:0.2％

2,000円以

下:66.6％

 
■担当：プロデュースグループ プロモーションチーム 

Tel：03-5786-7209    Fax：03-5786-7210 

e-mail：pr@sourcenext.com 

本件に関する報道関係者様のお問合せ先 

Q.6 PDF 作成ソフトは何人に 1 台導入するのが望ましいですか？＜単数回答＞（614 名） 

Q.7 １ライセンスあたりいくらだったら希望台数分導入しても良いとお考えですか？ 

＜単数回答＞（612 名） 

Q.8 １ライセンスあたりいくらだったら全社員台数分導入しても良いとお考えですか？ 

＜単数回答＞（602 名） 


